



NEHALEM BAY
CENTRO DE SALUD Y FARMACIA
CUIDADO COMPASIVO PARA LA COMUNIDAD

Casillero de Recolección de la Farmacia

¡Ahora puede recoger ciertos medicamentos recetados directamente sin visitar la farmacia!

El nuevo Casillero de Recolección de la Farmacia Nehalem Bay es una manera segura y sin contacto de recoger sus medicamentos de receta.

Los pacientes que deseen usar este servicio nuevo pueden omitir la visita a la farmacia, lo que les ahorrará tiempo y le facilitará obtener los medicamentos que necesitan. Además, los pacientes no tendrán que recoger un búmerman de la farmacia si usan el Casillero de Recolección de la farmacia.

El personal de la Farmacia Nehalem Bay seguirá estando disponible para aquellos pacientes que deseen recoger sus recetas en persona en la farmacia.

La pantalla del casillero estará disponible en inglés, español o francés.

Cómo comenzar: Si le interesa usar este servicio nuevo, puede empezar por completar un formulario de inscripción escaneando el código QR a continuación. También puede recoger el formulario de la farmacia, completarlo y entregárselo al personal de la farmacia.

Cómo pedir la reposición de las recetas: Puede pedir la reposición de las recetas de la misma manera en que lo hace ahora. Puede pedir la solicitud para la reposición a través de nuestro sistema telefónico o puede llamar y hablar con el personal de la farmacia. Si usted usa la aplicación RxLocal, también puede solicitar la reposición a través de esa cuenta.

¿Cómo sabré que mi receta está lista? Recibirá un mensaje de texto o un correo electrónico para informarle cuándo puede retirar su receta. El mensaje incluirá un enlace con un código único que tendrá que escanear en el casillero de recolección. El mensaje también proporcionará detalles de cómo pagar su medicamento.

¿Puedo pagar en el casillero de recolección? ¡Sí! Puede pagar en el casillero de recolección con una tarjeta de débito o crédito o puede pagar a través de su teléfono móvil. Este servicio no tiene una tarifa extra; pagará los copagos que paga habitualmente, si corresponde.



Escanee para inscribirse:



Así Funciona la Recolección:

1



Escanee el código QR

Use el escáner en la pantalla para escanear el código QR que recibió por mensaje de texto o correo electrónico. (O puede ingresar el número que viene con el código QR en la pantalla táctil si le resulta más sencillo).

2



Ingrese su fecha de nacimiento

Use el teclado de la pantalla táctil para ingresar su fecha de nacimiento. (MM/DD/AAAA)

3



Firmar para pedir sus medicamentos

Podrá iniciar sesión en la pantalla táctil.

4



Pague sus medicamentos

Introduzca o apoye su tarjeta de crédito y débito o pague a través de su teléfono móvil.

5



Recoja su receta

Cuando se haya procesado el pago, se abrirá una puerta en el casillero para que tome sus medicamentos. Recuerde cerrar la puerta después de retirar su pedido.

Tenga en cuenta que: Después de que escanee el código QR, la cámara del casillero le tomará una fotografía. (La Junta de Farmacias exige este paso para el servicio de recolección de medicamentos recetados).

¿Necesita reunirse con un farmacéutico? Si su receta requiere de una consulta con un farmacéutico, esa reunión se hará de forma separada. Los medicamentos nuevos con frecuencia requieren de una reunión con el farmacéutico, y si este es el caso, el farmacéutico se comunicará con usted por adelantado para discutir el medicamento con usted y responder las preguntas que tenga. También puede visitar o llamar al farmacéutico si tiene preguntas, o puede llamar a la farmacia directamente con el teléfono que se encuentra en el casillero.

Este Casillero de Recolección de la Farmacia es un programa nuevo en colaboración con la Organización de Atención Coordinada de Columbia Pacific (parte de la familia de CareOregon).



NEHALEM BAY
CENTRO DE SALUD Y FARMACIA
CUIDADO COMPASIVO PARA LA COMUNIDAD


Columbia Pacific CCO™
Part of the CareOregon Family



Horario de la recepción:

Lunes a viernes de 8 a.m. a 6 p.m.
(excepto días festivos)

¿Tiene preguntas? Llame a la Farmacia Nehalem Bay al 1-844-715-2299 o pase a hablar con el personal de la farmacia.

Escanee para inscribirse:

230 Rowe Street, Wheeler, Oregon | 1-844-715-2299 | nehalemhealth.org